
就市论市
似乎是从 2008 年的惨痛熊市开始，长假就很少代表着喜庆和

赚钱机会，而更多的是和清淡人气，不温不火的“鸡肋”行情挂起了

钩。即使想涨，节前也往往慢悠悠地踱步，等待节后的人气聚拢

“憋”出大缺口；倘若想跌，则多半节前就开始萎靡不振，以阴跌收场，节后再轮到空方

发威。2008年6月6日到6月10日之间仅仅隔了三天，也仅有端午节一个节假休息日，

但这之间由“阴跌”向“暴跌”的跨越却是让人无法忘记的。虽然目前的基本面再怎么

差，和 2008 年也无法相比，但股指的走法却无奈的收出了“五连阴”，甚至要向“六连

阴”转变，中秋节团圆的月饼行情，放在A股里却似乎有些酸楚和苦涩。 杨晓春
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股事

第一段假期应关注些什么？
“新调控”措施会否出现？ 外围走势继续强劲？

预计到2020年新能源汽车产销将达500万辆
日前,全国汽车服务高科技产业化委员会常务副主任陈东升表示,预计到2020年,节能与新能源

汽车产销将达到500万辆,新能源客车可能最先实现量产化。

席位揭秘

领先科技

好戏连台 不甘示弱

领先科技继周一涨停之后，周二继

续飙升行情，全天走势稳扎稳打，直至封

于涨停。

是哪家人马在背后推波助澜？在

周二的席位中，我们可以略窥一二，领先

科技虽不入大股东法眼，却被机构珍藏，

两机构在周二净购入领先科技1400余

万，买一海通证券上海平武路更是一次

性购入 1578 万，在周二该股的涨停途

中，我们可以发现该股途中多次打开，想

必就是这些游资所为，多空双方均不甘

示弱，想必不久将有好戏登场。杨晓春

安徽推动
“打非”长效机制建设
查处一批非法证券活动案件

日前，省政府打击非法证券活动协

调小组办公室召开会议，对“国庆”及今

后一段时间“打非”维稳重点工作做出安

排。省委宣传部、省政府金融办及安徽

证监局等12家成员单位的相关负责人参

加会议。会议审议通过《安徽省打击非

法证券活动协调小组办公室例会制度》。

据悉，近年在省委、省政府正确领

导下，省“打非办”、省政府金融办充分依

托“打非”协调工作机制，组织推动省公

安厅、工商局及安徽证监局等部门协力

开展“打非”行动，成功查处一系列非法

证券活动，非法证券咨询及非法委托理

财蔓延势头得到控制，成效显著。从

2009年初至今，查办非法证券活动案件

26件。据不完全统计，查办的非法证券

活动案件涉及1000余人，涉案资金3000

余万元，抓获犯罪嫌疑人20余名，为投

资者挽回经济损失1000余万元。

蒋诚 记者 胡孝政

信息点评

近日，由《证券时报》举办的“科技引

领未来——第十一届金融IT创新暨优秀

财经证券网站评选”活动颁奖在福建武夷

山隆重举行，中信银行公司网银凭借在产

品创新、品牌宣传和营销推广等方面的表

现，获得参评业内专家和企业用户的一致

认可，最终荣获“最佳企业网上银行奖”。

“中国优秀财经证券网站评选”活动由中

国资本市场的权威财经类媒体《证券时

报》倾力打造，是目前国内金融界范围最

广、影响最大、最具权威性的评选活动之

一。本项评选秉承“公平、公开、公正”的

原则，采取专家评审和网络投票相结合的

形式确定最终获奖名单，保证了评选过程

的权威性和公正性。

随着计算机和网络通信技术的快速发

展，网上银行作为银行传统业务的电子平台

作用更加明显。近年来，为提升公司银行业

务的服务水平，中信银行不断加大对公司网

银业务的推动力度，并将“创新”作为业务发

展的主题。在产品建设方面，该行不断推陈

出新，积极探索公司网银新业务、新产品、新

渠道和新模式。目前，中信银行公司网银服

务范围已扩展到账户管理、支付结算、投资

理财、代理业务、国际业务、票据业务、授信

业务等9大类23个产品，实现了集签约、使

用和支持等环节于一身的全电子化服务流

程，并申请了4项专利。 （徐勇）

中信银行公司网银荣获最佳企业网上银行奖

在短线可以适当出击博取下周个股

反弹行情的情况下，我们还应该关注些什

么？

我想还是那两样，第一是“新调控”措

施是否会出现，在复苏“复”出调控空间的

情况下，面临怨声载道的房价，政策是严格

落实之前的政策呢？还是另下猛药？在年

报还早的情况下，影响权重股走向的最大

看点恐怕就是紧缩还将如何继续，股指面

临的是如何保证不破下线，而不是去考虑

突破上线（这是两个问题）；

第二是外围走势是否还能够继续强

劲。我们都应该记得去年国庆后的跳空高

开，除了子虚乌有的“杞人忧天”消解后做

多力量重回之外，外围股指的持续走强也

是关键因素。为什么这几天中国平安持续

走强？就有负溢价的因素在其中，而负溢

价因素在节后也必将是多方会重视利用，

空方会严加防范的关键武器之一。小长假

期间或许这些因素不会太明显，但不要忘

记了，美道琼斯指数已突破8月9日新高，

再向上就很可能再次挑战11000点高位，而

沪深股指又处于止跌的转折点，所以稍有

有利因素就很可能反应在下周的指数上。

●央企重组百日倒计时

点评：炒作重组题材，一要看有没有

实质性影响，二要看有没有优质资产的注

入。

●银监会力争年末推出动态资本等

四项监管新工具

点评：近期关于银行业监管新规的传

闻铺天盖地，从以上消息很明显可以看出

这并不是空穴来风，但其对银行板块的影

响主要来自于预期上，实质性影响短期内

还难以见到。

●四部门联合发布农药产业政策

点评：随着国家开始着手对我国农药

领域进行做大做强的政策扶持，也必然会

传导到我们市场上的农药板块，这些上市

公司的个股，相信都会在市场中表现。

●西江经济规划隐现“寻宝图”

点评：将刺激西江地区相关上市公司

个股走强，值得投资者适当关注。

●央行9月21日发行三期央票，共计

380亿元

点评：本周后半段是中秋节，央行将

一周两次的公开市场操作合并为一次，共

发行380亿央票，总规模较上周减少逾六

成。

●万亿大规模解禁开闸

点评：将给市场带来严重的资金面压

力，但在当前适当宽松货币政策下，主要

影响在心理层面。

●证监会将重点推进期货公司三项

业务创新

点评：这对于期货市场来说是一种具

有实质性利好的举措。

●八成基金逆势加仓，华夏基金7周

来首次翻多

点评：表明当前点位得到了机构的认

可，具备了一定的投资价值，随着指数的

回落，这种迹象显得越加明显。杨晓春

“大盘似乎走势不太妙，每次打到箱

底即立刻拉起来，这次停留了三个交易日

也不见有力度阳线拉起。”阿思的担忧不

是没有道理，大盘股没人炒，也炒不动，小

盘板又限炒，“人盯人”监管让题材股日落

西山，没了人气与活力的股市不跌才怪

呢！看来破位回试2500点颈线位的可能

很大，当然这要看2573点守不守得住。“不

过，即使回到2500点也不用恐惧，因它不

是新一轮大调整的开始，而是两次探底为

新的更大的上升行情做准备。”庆大姐对

我比较信任，不知夸我还是自我安慰：“有

你这句话，心里就踏实多了。”其实踏不踏

实，关键还是在个股，庆大姐和老姜9月15

日止损卖出天通股份和孚日股份后心里

不是滋味，昨日10元又买回了利好强劲回

拉的天通股份，而阿牛和阿思则半仓买了

走势特立独行的康美药业和 ST 新太，以

及回调到位的巨化股份。

一剑

当前有破箱底的可能
操盘手记

据传，南京熊猫：大股东熊猫电子集

团拟出售股权；

据传，华英农业：近期公告河南省财

政部政府补贴；

据传，罗莱家纺：法国金月亮国际家

纺集团与公司签署战略协议；

据传，万方地产：大股东近期有增持

计划；

据传，平高电气：国网公司有意洽购

思源电气股权；

据传，渤海物流：茂业金都店注入的

可能性比较大。

个股传闻


